

Ein Abend für Gefühle und große Lieder der Liebe

Das Duo Pour l'amour vereint Sehnsucht und Temperament

ALT-LAATZEN. Als Beweis ihrer Liebe sprangen junge Paare früher in der Johannisnacht auf den 24. Juni durch lodernde Feuer. Am Sonnabendabend erwiesen nun Sängerin Sabine Roth und Gitarrist Kai Thomsen diesem romantischen Gefühl mit ihren Liedern eine feurige Referenz.

Den stimmigen Rahmen für das als Pour l'amour bundesweit erfolgreiche Duo stellte dafür die

Immanuelkirche in Alt-Laatzen. Mehr als 100 Zuhörer waren der Einladung gefolgt, sich mit den beiden Musikern und einem Programm aus Filmmelodien, Chansons und Evergreens auf die Spuren der großen Lieder der Liebe zu begeben.

Ob UFA-Schlager der zwanziger Jahre und Zarah Leander, klassisches Hollywood-Flair oder aber zu Tränen rührende Chansons –

virtuos und sensibel zog Pour l'amour sein Publikum in den Bann. Beeindruckte Sabine Roth mit ihrer Stimme zwischen samtigen Tiefen und brillanten Höhen, so entlockte Kai Thomsen seiner Gitarre überaus stimmungsvolle Klänge, mit einem von den Zuhörern beklatschten klassisch-spanischen Gitarrensolo. Sehnsucht und Temperament vereint Pour l'amour – eben für die Liebe. li



Stimmungsvoll: Kai Thomsen und Sabine Roth spielen feurig in der Immanuelkirche.
Lippelt